

Les nègres aux États Unis

Un journal de Paris a publié l'hiver dernier, l'article suivant :

Un appel vient d'être adressé à l'Angleterre et à l'Europe par le Comité national nègre des États-Unis. Il est signé de vingt-cinq des nègres les plus marquants du pays, recrutés dans les Ordres religieux, les lettres, le barreau et la médecine.

L'appel en question déclare tout d'abord que quiconque affirme que le problème des noirs aux États-Unis est en bonne voie de solution, dit une fausseté.

Dans huit États de la « Libre-Amérique, » les propriétaires et les universitaires noirs sont privés, de par la loi, du droit de vote qui est accordé au plus ignorant des blancs.

D'autre part, il paraît que les autorités américaines s'appliquent uniformément à restreindre l'enseignement dans la race noire.

Dans toutes les carrières de la vie — disent les signataires de cet appel, — nous sommes sous le régime de l'ostracisme — ostracisme fondé sur les préjugés de race — et, cependant on continue systématiquement à nous représenter au monde comme un peuple soumis à des différences de traitement nécessitées par les différences des conditions sociales.

3 500 nègres ont été lynchés et mis à mort publiquement par la foule dans les vingt-cinq dernières années, sans aucune forme de procès.

Et ce n'est pas tout.

Dans tous les États du Sud on fausse volontairement l'administration des lois et, sous le nom de justice, des tribunaux commettent les plus révoltantes iniquités dans tous les cas concernant les noirs.

L'appel se termine par une pétition à l'Europe et à l'Angleterre pour la défense de leur malheureux sort.

Bibliographie

— EXAMEN DE CONSCIENCE. Ouvrage traduit de l'italien par Jean TRIOLLET. 1 vol. in-16 de la collection *Science et Religion*. Prix : 0 fr. 60. BLOUD et Cie, éditeurs, 7, place Saint-Sulpice, Paris (VI^e).

C'est une grande illusion de croire qu'il suffise, pour satis-